

## TRAXIÓN ANUNCIA LA CONTRATACIÓN DE UNA LÍNEA DE CRÉDITO POR PS. 6,000 MILLONES COMO PARTE DE SU ESTRATEGIA DE REFINANCIAMIENTO

Ciudad de México, 23 de marzo de 2023 - Grupo Traxión, S.A.B. de C.V. ("Traxión" o la "Compañía") (BMV: TRAXION A), empresa líder en la industria de la movilidad y logística en México, anuncia que celebró un contrato para una línea de crédito con un sindicato de bancos por hasta Ps. 6,000 millones, de los cuales 2,000 millones son una línea comprometida. El objetivo de esta línea de crédito es refinanciar y prepagar el saldo del crédito sindicado actual a finales de marzo de 2023, así como fortalecer la estrategia de financiamiento de la compañía, en línea con el compromiso de optimizar su estructura financiera.

El crédito está compuesto por una línea simple de Ps. 5,500 millones a largo plazo, con amortizaciones crecientes y vencimiento a 2028, y un margen entre 175 y 215 puntos base, que representa 50 puntos base menos en promedio que el crédito sindicado actual, dependiendo del cálculo de nuestra razón de deuda neta sobre EBITDA. Adicionalmente, incluye una línea revolviente de Ps. 500 millones, con vencimiento en 2026 y margen de 180 puntos base, representando 20 puntos base menos que la línea revolviente del crédito vigente. Ambos componentes del crédito son quirografarios.

*"Con esta línea de crédito fortalecemos aún más nuestro balance y mejoramos el perfil de nuestra deuda en términos de vencimientos, disponibilidad de líneas, y eficiencias en costo. Todo esto va en línea con nuestra estrategia de financiamiento y nuestro compromiso de innovar y buscar las mejores alternativas para contar con una estructura financiera óptima"* – comentó Aby Lijtszain, Presidente Ejecutivo y Cofundador de TRAXIÓN.

\*\*\*\*\*

### Sobre TRAXIÓN

TRAXIÓN es la empresa líder de transporte y logística en México. Ofrece soluciones integrales a través del portafolio de servicios más amplio y diverso del país. La plataforma de TRAXIÓN opera tres segmentos de negocio: movilidad de carga, logística y tecnología, y movilidad de personas. La Compañía cuenta con 10 marcas reconocidas por su liderazgo en los diferentes nichos de negocio en los que participa. TRAXIÓN se estableció en 2011 y cerró el 4T22 con una flota promedio de 9,883 unidades motrices, 679,989 metros cuadrados de espacio de almacén logístico 3PL, presencia nacional, una cartera de más de 1,000 clientes, y más de 20,000 colaboradores. Entre las ventajas competitivas más importantes de TRAXIÓN destacan: un equipo administrativo experimentado y comprometido, único consolidador en un sector altamente fragmentado, única empresa institucional dentro de una industria dominada por empresas familiares, portafolio de servicios premium diversificado, relaciones de largo plazo con clientes y proveedores, y visión anticipada de mercado.

### Aviso Legal

Este documento puede incluir proyecciones o declaraciones a futuro que implican riesgos e incertidumbre. Palabras como "estima", "proyecto", "planea", "cree", "espera", "anticipa", "intenta", y otras expresiones similares deben identificarse exclusivamente como previsiones o estimaciones. Traxión advierte a los lectores que las declaraciones o estimaciones en este documento, o las realizadas por la administración de Traxión, están sujetas en su integridad a riesgos e incertidumbre que pueden provocar cambios en función de diversos factores que no están bajo control de Traxión. Las estimaciones a futuro reflejan el juicio de Traxión a la fecha del presente documento, y Traxión se reserva el derecho de actualizar las declaraciones contenidas en este documento o que de él emanen cuando lo estime oportuno. El desempeño pasado o presente de Traxión no es un indicador que garantiza su desempeño futuro.

### Contactos:

Inversionistas - Antonio Tejedo | [ir@traxion.global](mailto:ir@traxion.global) | +52 55 5046 7900  
Medios - Alejandra Méndez | [a.mendez@traxion.global](mailto:a.mendez@traxion.global) | +52 55 5046 7900  
<http://traxion.global>